
平成２５年度   第３回  荒井山町内会 拡大役員班長会議 

議事録 

日時     平成２５年９月１日      10:00～12:00 

会場     荒井山ハウス 2F 

出席者   役員     戎会長 佐藤副会長 小林副会長 江端部長 鶴羽部長 福田部長 

         班長     金野班長(16 班) 林班長(9 班) 佐々木班長(12 班) 

         実行委員 花田氏(文化作品･ジンギスカン･グランドゴルフ) 

         書記     長谷川氏(総務部 会員名簿･会計処理担当) 

1 戎会長挨拶 

[主旨] 

･２時間の会議で会次第にある項目､ジンギスカン､会員名簿、文化作品展､敬老､散策 

 グランドゴルフの各項目についてご審議をお願いしたい｡ 

･その他各部･各班の報告も合わせてお願いします 

2 議題  

① 名簿作成の進捗状況（長谷川総務担当） 

13 班先行実施は１世帯を除き回収｡新規入会者は手続き中 

② 平成１４年度版名簿修正は 6/16  完了 

③ 調査票回収について 

未提出は 1 班 ６班 18 班    提出済みの班での回収率は両極端 

別紙添付 

④ 名簿冊子の配布については各班限定としたい｡印刷は白紙状態になっている｡ 

理由ｱ) 高齢者の人ほど全項目選択で犯罪弱者としての対応が必要 

ｲ) 不必要な情報漏えいを嫌う傾向が若者世代で多く見られる｡ 

ﾛ) 他町内会では冊子配布は否定的 

  名簿台帳の活用 

① 会費徴収業務の効率化 

総務による検印後に 領収書･納入伝票それぞれ会員･会計に渡す 

② 本部･会計による未収入管理 

③ 災害対策としての世帯調査票の活用（家族構成）今回調査票に家族構成場を付加 

する事で役立ちが期待できる｡*未提出は防災対象から外れる｡ 

  会計状況   （長谷川総務･会計処理担当）会費集金状況の説明(6.8.9 班未集金) 

     仮払い  戎会長２０万円未精算→８月切に清算済み[後刻判明] 

     科目別集計､科目別部門集計を説明 

3 9/29(日)ジンギスカン大会についての説明 (鶴羽広報部長) 

今回のジンギスカン大会の案内に書かれている通り事前に予約を入れて省手間･省人力 

でやって行きたいとの主旨説明が行われた｡ 



質疑 

緊急動議(長谷川総務担当より) 

主旨内容 

前回のジンギスカン大会の実行委員会での決議は有効性が薄い､町内会全体の民意とは 

断じかねる､またこのイベントラッシュ期に行うのは不適当と思われる｡ 

江端部長 

前回の､委員会を欠席して決議を否定するのは理解しがたい｡それならどんなことをし

ても出席し､異を唱えるべきと考える｡ 

戎会長  

春の総会で事業計画と予算が組まれ､明確な実地不可能な要因もなく事業を不履行は 

ありえない､それならもっと早い段階で言うべき｡ 

最終結果､再度 大会を実施するか否かの決議投票がなされ結果は次の通り｡ 

有効数 10 (内訳)   賛成 8 反対 1 棄権 1   よってジンギスカン大会は実地に決定 

江端部長 

スッタッフの数如何で内容が変わる見通しを教えてほしい 

戎  会長 現在応援予想スタッフ(敬称略) 

 男性:戎･佐藤(進)･小林･江端･羽鳥･杉野･坂東･林 

 女性：花田･松浦･大島･野中･山脇･戎（恵）           計 14 名 

小林部長：昨年までの備品を利用しスタッフ側でマトン以外の食材を焼くコンロを 

          用意し実地したい｡次回スタッフジンギスカン会議は 9/8 午前 10:00～です 

4 厚生部報告（小林副会長） 

 敬老の日 9/16      :   75 才･80 才･90 才･100 才  予算は 10 万弱 

グランドゴルフ 10/14:   景品購入は総務長谷川担当が引き受け 

地域散策は     10/13   コースについてはボアネージュの意見も参考に（戎会長） 

体育の日の予算は一人 1,000 円でお願いします｡(佐藤総務部長) 

5 宮中文化作品展（戎実行委員長） 

10/4･10/5 に向けての案内と参加作品申込書の回覧を明日より実施したい｡ 

役割分担と実施手順は 10/16 スタッフ会議で決めたい｡ 

鶴羽広報部長､花田委員を中心に進めていきたい｡ 

6 女性部報告（福田部長） 

10/24 温泉ツアー支笏湖（宮の森病院バス使用） 

11/20 円山公園管理事務所クリスマスリース体験教室を予定 

7 広報部（鶴羽部長） 

  今月中旬をめどに広報荒井山 NO,75 を発行する｡A4 両面刷り戸配の予定｡ 

8 衛生部 (秋元部長休みで戎会長が報告) 

  資源回収７月実績 22,999 円前年比 188% ８月実績 21,296 円 前年比 188% 



9 施設部 （江端部長） 

  10 班新宮氏宅前の木柱の移転に伴い､街路灯の LED 化も実施し 68,250 円かかった｡ 

 質疑(１２班佐々木班長) 

   現在､町内会傘下の街路灯数はいくつですか? 

  （江端部長）      現在 27 基が当町内会管理下にあります｡ 

  （９班林班長）    レジデンスマンション裏に街路灯を新設してほしい 

  （戎 会長）       施設部の予算執行状況を見て今期中にできるか判断したい｡ 

  （長谷川総務担当）街路灯は安全面から言って至急であるはず､予算は関係ない｡ 

  （ 戎会長）       緊急性がいるのであれば前回会議で言っていいはず､今まで話がなか

ったことからは緊急性は感じ取れない｡ 

＊次回役員班長会議は１１月です｡場所は宮の森中学校視聴覚教室になります｡（戎会長） 

                     

 

                                           平成２５年９月１日 

 

                                                    会長     戎  隆久  記 
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